



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.393 comunicacion@iusevillaciudad.org

IU Y EL PCA RECONOCEN A TORRIJOS SU LABOR INSTITUCIONAL



El pasado sábado fue un día emotivo para **Antonio Rodrigo Torrijos**. Su Partido e Izquierda Unida quisieron reconocerle, mediante un merecido homenaje, su esfuerzo, su dedicación, su lealtad política y su compromiso en el frente institucional. Se pueden ver un buen número de fotos en el Facebook de Izquierda Unida, así como una reseña en la web oficial, en los enlaces que siguen: <https://www.facebook.com/IUsevillaciudad> y <http://bit.ly/1gGV5wE>

Fueron varias personas las que tomaron la palabra, de entidades sociales, de su sindicato, del Polígono Sur, del grupo municipal y, cómo no, de su Partido. En todas las intervenciones se le agradeció su dedicación. En todas, igualmente, su compromiso con la clase trabajadora y las capas populares, su lucha, muy desigual, contra las desigualdades.

Particularmente emocionante para él resultó el momento en el que José Manuel García, en nombre del Partido Comunista de Andalucía de Sevilla ciudad, le hizo entrega de una foto que no había sido fácil de encontrar y que se localizó gracias a intensas pesquisas de quienes eran conocedores de la importancia de la misma: Una instantánea de su madre, Amalia Torrijos, primera mujer alcaldesa de Andalucía, según publicaba el ABC de la época, momento que se recoge en la foto de arriba.

En su intervención al final del acto, Antonio dio las gracias a todas y a todos por las muestras de cariño en este encuentro, pero también por el apoyo que en todo momento ha sentido desde la militancia y desde la organización. Torrijos no se va. Solo ha dado un paso al lado para que otra persona ocupe su puesto en el Ayuntamiento. Pero en IU no nos podemos permitir el lujo de prescindir de alguien como él. Sólo que había que mostrarle profunda gratitud por sus desvelos y reconocerle públicamente su trayectoria. Nada más ni nada menos.

